
Pièces 3 Pièces

Superficie 57 m²

Référence 2651

Prix 437 000 €

Gassin
Appartement à vendre (83580)
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Niché dans un véritable  havre  de  paix,  ce  splendide  chalet  en  bois  de  57 m²  est

idéalement situé à proximité du port et des plages de Grimaud, sur une parcelle de

245  m².  Il  propose  deux  suites  parentales  pour  un  confort  optimal,  une  cuisine

ouverte  sur  un  séjour  lumineux,  ainsi  qu'une  terrasse  de  23  m²  offrant  une  vue

dégagée sur la verdure environnante. Dans un domaine privé, vous pourrez profiter

d'une  magnifique  piscine.  Une  place  de  parking  privative  est  également  incluse.

Pour  plus  d'informations,  n'hésitez  pas  à  nous  contacter  pour  obtenir  le  dossier

complet sur ce bien d'exception. Le ...

Nestled in a true haven of peace, this splendid wooden chalet of 57 sqm is ideally

located near the port and beaches of Grimaud, on a plot of 245 sqm. It offers two

master suites for optimal comfort, a kitchen open to a bright living room, as well as

a  23  sqm  terrace  offering  a  clear  view  of  the  surrounding  greenery.  In  a  private

domain,  you  can  enjoy  a  magnificent  swimming  pool.  A  private  parking  space  is

also  included.  For  more  information,  do  not  hesitate  to  contact  us  to  obtain  the

complete file on this exceptional property. The Oasis Park in Gassin is a true jewel

nestled in the heart of ...
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